

Un hombre amenazó a una guardia de seguridad con arma blanca

## Fenpruss condena atentado contra funcionaria: “nada justifica una agresión”

● El presidente del gremio regional, Damián Hurtado, reconoció que a pesar de los tiempos de espera, falta de personal o insumo “tratamos de entregar lo mejor de nosotros”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

**E**n el Hospital Clínico Magallanes un sujeto fue detenido luego de ser sorprendido por una guardia de seguridad realizando rayados en el baño del establecimiento. Posteriormente el delincuente la amenazó con un arma blanca.

A la llegada de Carabineros, el hombre intentó deshacerse del arma blanca arrojándola al inodoro, pero fue descubierto y detenido.

Estos hechos no hacen más que recalcar las denuncias que prácticamente todos los días realizan los funcionarios de la salud. Si bien en esta ocasión la persona que intentaron agredir

### 6 funcionarios

de salud fueron agredidos hace dos semanas por una mujer que estaba drogada.

fue una guardia de seguridad, los trabajadores de la salud están expuestos a estas situaciones.

El último incidente en contra de un funcionario de salud que se conoció en Punta Arenas, fue la de una mujer que drogada agredió a seis trabajadores.

Ante esto, el presidente regional de Fenpruss, Damián Hurtado, condenó los hechos y explicó que a pesar de los tiempos de espera o retraso en la atención “nada justifica una agresión a un funcionario. Tenemos que cuidar a quienes nos cuidan”.

Hurtado agregó que “los trabajadores en la salud tratamos de hacer nuestros máximos esfuerzos, pero a veces con falta de personal, falta de insumo, falta de hora, tratamos de entregar lo mejor



El sujeto fue puesto a disposición de la justicia, que lo imputó por amenazas y daños.

de nosotros para poder darle las atenciones que nuestra usuario o usuarias requieran”.

### Procesión Corpus Christi



Este fin de semana, en la Plaza de Armas de Punta Arenas, se realizó la procesión Corpus Christi a cargo de la Parroquia de Fátima. En la actividad estuvo presente el obispo de Magallanes, Oscar Blanco.